

Colombie en 2030



Territoire

La Colombie a une superficie totale de 1 138 910 km². Elle n'a pas changé depuis 2024.

Bogotá reste la capitale et une ville très riche en ce qui concerne la culture et sa géographie.

Démographie et développement

De 52,340,773 en 2024, la population est passée à 54,129,764 en 2030.

Jusqu'en 2030 les jeunes âgés de 0-19 ans ont été le groupe majoritaire de la population colombienne. En 2030 cela commence à changer ; les adultes de 20-39 ans deviennent le groupe majoritaire.

Le PIB du pays augmente sans changements majeurs ; il y a une augmentation d'environ 3% par rapport à l'année précédente en 2030. De plus, le PIB par habitant connaît aussi une croissance, en passant de 7327 en 2024 à 8993 en 2030. Le taux de chômage a diminué de 1% par rapport à 2024.

Conflits

A l'intérieur du pays, le mécontentement augmente. Les inégalités, la pauvreté et la sécurité sont des questions qui, bien que adressées par le gouvernement, posent toujours problème.

Le pays est néanmoins en paix, et il maintient des relations stables avec ses alliés à l'international.

Régime politique et relations internationales

Le gouvernement reste de gauche. De plus en plus de femmes deviennent politiciennes.

Les relations avec le Venezuela sont de plus en plus alimentées (accords de commerce etc.). Leurs relations avec les Etats-Unis s'intensifient suite aux dernières élections, et elles sont intensifiées aussi avec, entre autres, le Japon et les pays du CIVETS (Acronyme désignant 6 pays Colombie, Indonésie, Vietnam, Egypte, Turquie, et l'Afrique du Sud) dont les marchés se sont révélés de plus en plus attractifs.

Lois et décisions majeures depuis 2024

2025: investissement dans plus d'énergie renouvelable

2028 : programme de formation de la police contre les groupes mafieuses

2029: changement de système de la santé – augmentation de salaires pour plus d'heures de travail + investissement dans l'IA pour la santé

2030 : organisation par la Colombie d'une conférence sur l'économie des drogues afin d'apporter des solutions globales qui engagent pays producteurs et consommateurs, en particulier les Etats-Unis. Cette conférence continue les travaux commencés par la conférence latino-américaine et caribéenne sur les drogues tenue en septembre 2024 afin de sortir de la logique répressive et de la dépendance des petits agriculteurs. Les participants sont : le Mexique, les Etats Unis, le Pérou, le Guatemala, le Paraguay, l'Equateur, le Salvador, l'Uruguay, le Nicaragua, la Bolivie, l'Argentine, et le Canada.

Avancées

- durcissement d'interventions contre-criminalité dans les écoles + plus de publicités/campagnes portant sur ce sujet

Evènements particuliers

La Colombie est frappée, en 2029, par la diffusion d'une bactérie (épidémie aux Etats-Unis et partiellement en Amérique latine) □ plus de la moitié de la population a été contaminée, ce qui a ramené, encore plus, l'attention du gouvernement aux problèmes de l'industrie de la santé en Colombie.